

Jahresbericht 2022

Linedance

ÜL: Barbara Sedlaczek

Termin: Sonntag 19.00 – 20.30 Uhr

Teilnehmer: 9 Personen

.....
Die Teilnehmerinnen sind mit Eifer und Freude dabei. Zahlreiche aktuelle Tänze wurden neu gelernt, alte bestehende wiederholt.

Besuchte Veranstaltungen, wie z.B. in Kronberg (Countrytag) + Sommerfest in Bommersheim bedeutet – Tanzen zu Livemusik und Kontakte zu anderen Linedancer*innen.

Diskussionspunkte in diesem Jahr waren die Sommerpause (Hallenschließung) und die Beitragserhöhung zum 1.1.2023. Zwei Teilnehmerinnen haben zum Jahresende gekündigt. Und meine ÜL-Tätigkeit habe ich zum 31.12.2022 beendet.

ÜL: Barbara Yoder-Scherer

Termin: Sonntag 18.00-19.00 Uhr

Teilnehmer: 15 Personen

Alles, was B. Sedlaczek geschrieben hat, stimmt für unsere Gruppe auch.

Da wir in unserer Gruppe 3 Neue hatten (Quereinsteiger von anderen Vereinen) und einige, die Line Dance nach einer Pause wieder aufgenommen haben, war es mein Ziel, uns alle auf eine Liste von gelernten Tänzen zu bringen, damit niemand einfach rumsitzt. Das ist uns ziemlich gut gelungen.

Wir hoffen, dass wir 2023 in den Sommerferien tanzen dürfen. Kaum jemand in unserer Gruppe hat schulpflichtige Kinder. Die meisten von uns sind in Ruhestand und fahren in Urlaub, wenn es keine Ferien gibt. Wir sind eine pflegeleichte Gruppe. Wir benutzen kaum die Toiletten, gar nicht die Duschen. Wir brauchen einfach die Halle und die Musikanlage.

Da Barbara S. am Ende 2022 aufhörte, übernehme ich beide Gruppen. Ab Januar 2023 tanzen wir sonntags von 18-19.30 Uhr.